



FILIAL UNIVERSITARIA MUNICIPAL CAUTO CRISTO

La Sede Universitaria Municipal de Cauto Cristo (SUM), fue creada el 5 de octubre del 2002 como parte del Programa de Universalización de la Educación Superior, en el año 2011 cambia su nomenclatura por Unidad Docente. En septiembre del 2015 con el proceso de integración de la Enseñanza Superior en Granma pasa en la nueva nomenclatura a Filial Universitaria Municipal. Se encuentra ubicada en la Calle: Armado Armas Nro.22, Reparto Centro del Consejo Popular Cauto Cristo Este.

Objeto Social: tiene como prioridad garantizar la gestión del conocimiento a nivel local con la utilización de los recursos humanos comprometidos con este propósito, elevar el nivel cultural de la población, brindar conocimientos que permita cumplir con su papel en la sociedad, con la calidad en la formación de profesionales integrales, promover la cultura, la investigación, vinculada estrechamente a las necesidades del territorio y a las demandas de las dependencias de los OACEs, generando impacto en lo económico y lo social, en áreas priorizadas como la producción de alimentos, desarrollo local, medio ambiente, eficiencia económica y otras.

Actualmente cuenta con la apertura de la carrera de Licenciatura en Educación en la Especialidad de Primaria, con una matrícula de 52 estudiantes del Curso por Encuentro.

La plantilla aprobada es de 15 trabajadores, cubierta 14, que representa el 93.3%, 1 directora, 1 administradora, 1 secretaria docente, 1 técnico en Gestión en docencia universitaria, 1 Agente de Seguridad y Protección, 1 sereno, 1 auxiliar de apoyo a la docencia, 1 técnico en informática, 7 profesores a tiempo completo y 6 a tiempo parcial, de ellos 1 Especialista, 9 MSc.

Consejo de dirección

Directora: MSc. Adys Jordan Pantoja

Secretaria Docente: MSc. Yolennis Hechavarria Paneque

Administradora: Maricelis Verdecia González

Coordinador de la carrera de Primaria: Lic. Leodanis Rodríguez Sánchez

Profesora que atiende Ciencia y Técnica: Dailín Ramona Rodríguez Sierra

Profesora que atiende el Sistema de Superación de los Profesores Universitarios: MSc. Yuri Atencio Guerra.

Profesora que atiende la Extensión Universitaria: Lic. Liliana Esther Solano Téllez

UJC: Liliannis Tamayo Pompa

PCC: Lic. Liliana Esther Solano Téllez

Sesión Sindical: Esp. Elizabet Santos Fuentes

Servicios que presta.

La Filial contribuye a la proyección estratégica del Consejo de la Administración Municipal para el Desarrollo Local, realizando acciones dirigidas a su elaboración y control metodológico. La asesoría brindada es reconocida satisfactoriamente por el gobierno local, así como la capacitación a los equipos de dirección, sobre la base de lo establecido en la Política de Desarrollo Económico Social Territorial, contando con las acciones de capacitación de cuadros definidas que responden a las prioridades de la estrategia de desarrollo local. Asesora permanentemente la elaboración y control de la estrategia de desarrollo local y el Plan de Desarrollo Integral, así como el asesoramiento en la definición y evaluación de proyectos.

Como institución de alianza acompaña a la delegación municipal de la agricultura en la gestión de proyectos, en estrecha relación con la Escuela Provincial de Capacitación y Extensionismo de la Agricultura.

Asesora y acompaña además, al sector cooperativo y campesino en coordinación con la ANAP y el MINAG, en los Programas de Desarrollo que tributan al Grupo Gestor Agroalimentario del Plan de Desarrollo Integral. Impulsa y promueve la asociación de cooperativas, de empresas, la articulación del sector estatal y no estatal y la autogestión como forma de gestión, organización y coordinación que se estila para implementar lo que se propone en los diferentes sectores.

Se da respuesta a las necesidades de superación y posgrado demandadas por los trabajadores del sector estatal y no estatal como parte de su formación continua. Las actividades de investigación científica y de postgrado están en correspondencia con las

principales demandas del territorio en la producción de alimentos, el desarrollo local sostenible, la protección del medio ambiente y el perfeccionamiento de la educación superior.

La calidad e integridad del claustro permite el acompañamiento a diferentes procesos y programas que se desarrollan por el Gobierno, el MINAG, la Escuela Provincial de Capacitación y Extensionismo de la Agricultura, la ANAP, el MINED, la ANEC, Sector no estatal entre otros, que llevan implícita gestión del conocimiento y formación de capacidades.

Información de contactos: ajordanp@udg.co.cu, mpenab@udg.co.cu.